

tres, les saints prêtres ne sont pas assez nombreux pour établir partout le règne de l'amour de Jésus. Puissent ces pages contribuer un peu à augmenter le nombre des vocations sacerdotales et religieuses et ce sera déjà une grande récompense pour moi.

Parlant de l'œuvre des vocations, j'exposerai les principes qui doivent présider à cet apostolat, puis les moyens à employer, et en dernier lieu, j'indiquerai la source à laquelle doit s'alimenter l'esprit d'apostolat.

Auteurs qui ont été mis à contribution pour le présent travail, et qui pourront être consultés avec profit :

- S. Thomas** Summa Theologica, Opus.
« Contra retrah. . . »
- Suarez** De statu perfectionis et
religionis. (Opera omnia, t. 15).
- Paquet** Commentaria in Summam
theol. divi Thomæ.
- Lepicier** Tractatus de Gratia.
- Vermeersch** De vocatione religiosa et
sacerdotali.
- Damanet** Manuel pour le choix
d'un état de vie.
- Lahitton** La vocation sacerdotale.
- Delbrel** Des vocations dans les
collèges ecclésiastiques.
- Lintelo** Prière et vocation.